

Jean-Pierre SUEUR a accordé une série d'interviewes à La République du Centre, publiée du lundi 13 au jeudi 16 octobre. Quatre entretiens pour évoquer quatre dossier de l'actualité de l'agglomération d'Orléans : les transports en commun, le projet de... Jean-Pierre SUEUR a accordé une série d'interviewes à *La République du Centre*, publiée du lundi 13 au jeudi 16 octobre. Quatre entretiens pour évoquer quatre dossier de l'actualité de l'agglomération d'Orléans : les transports en commun, le projet de nouvel hôpital, la lutte contre l'inécurité et la politique culturelle.

Télécharger le fac similé des quatre interviewes au format PDF (426.57 Ko)

[Télécharger le fichier](#)

Thème : Textes sur Orléans